



21.06.2017 - 10:47 Uhr

C'est parti pour le Best of Swiss Apps 2017 !

Zurich (ots) -

Le meilleures applications de Suisse seront récompensées le 15 novembre pour la cinquième fois. Les projets peuvent être envoyés dès à présent dans neuf catégories. Le délai d'inscription est fixé au 11 septembre 2017. Les projets abordant la thématique de la réalité virtuelle et augmentée sont attendus avec une impatience toute particulière.

Le thème de cette année - réalité virtuelle et réalité augmentée - tient compte du fait que les univers virtuels et la fusion de la réalité et d'informations supplémentaires ne sont plus réservés à un petit nombre de pionniers de la technologie mais occupent une bonne place dans les réflexions entrepreneuriales d'aujourd'hui. C'est pourquoi on est impatient de découvrir les idées et les approches que les réalisateurs d'applications ont mises en oeuvre dans notre pays. Les projets traitant du thème de l'année seront donc les bienvenus, tout comme les applications produites en Suisse ou pour la Suisse qui auront été créées ou remaniées ces douze derniers mois, ou qui le seront ces prochaines semaines. Le jury concentrera en l'occurrence son attention sur l'habileté des agences. Dans les neuf catégories en compétition, l'ingéniosité et la subtilité qui caractérisent un produit audiovisuel auront donc davantage de poids.

Cette année comme la précédente, les noms des différentes catégories ont subi quelques modifications. Voici quelles sont donc les neuf catégories :

- INNOVATION
- DESIGN
- USER EXPERIENCE (USABILITY)
- FUNCTIONALITY,
- BUSINESS
- CAMPAIGNS
- ENTERPRISE
- GAMES
- CATEGORIE SPECIALE : REALITE AUGMENTEE / VIRTUELLE

Vous trouverez des informations sur les catégories à l'adresse : www.bestofswissapps.ch/fr/award-2017/categories

Palmarès des agences en compétition pour le «Best of Swiss Apps»

Le classement des agences établi dans le cadre de «Best of Swiss Web Awards» a fait école et, depuis la dernière édition, un palmarès des agences totalisant le plus de points est également publié pour le «Best of Swiss Apps». Cette présentation de la branche suisse des applications est fondée sur le tableau des médailles obtenues lors de la totalité des éditions de «Best of Swiss Apps». La classement de l'édition 2017 paraîtra le 6 décembre dans le périodique Netzwoche et sur tous nos canaux de communication. Les palmarès de Best of Swiss Apps et de Best of Swiss Web sont indépendants l'un de l'autre.

//La soirée de gala, un concept éprouvé

La grande soirée de gala, durant laquelle les récompenses sont remises aux vainqueurs, est très appréciée par les participants, qui peuvent s'y adonner à leur réseautage personnel : les clients et les invités des entreprises participantes sont conviés à la soirée de gala.

Lors de la «Award Night» du mercredi 15 novembre 2017, qui se déroulera à la salle Aura, à proximité du Paradeplatz de Zurich, les projets gagnants seront récompensés et le «Master of Swiss Apps» couronné.

//Une sélection en plusieurs étapes

Les projets présentés seront jugés tout au long d'un processus à plusieurs niveaux, impliquant au total une soixantaine de jurés et, en plus, le public spécialisé en ce qui concerne le choix du «Master».

Le «Best of Swiss Apps Award» a pour vocation de donner aux remarquables applications locales toute la visibilité qu'elles méritent et dont elles ont besoin en définitive pour trouver le succès. Les candidats qui présentent leurs projets au «Best of Swiss Apps» font la preuve d'un bel esprit sportif et entendent se mesurer à d'autres développeurs. Les appareils mobiles placent les développeurs devant des difficultés particulières, comme la masse données qui tend à augmenter sans cesse et qui s'ajoute à la volonté des utilisateurs de disposer d'un temps de chargement toujours plus court. Pour ne rien dire des fonctions spécifiques à ces appareils et des possibilités offertes par les senseurs et le GPS. Tout cela ouvre un vaste champ aux utilisateurs avides d'expériences créatrices. Exactement ce que cherche à promouvoir et ce qu'évalue «Best of Swiss Apps».

Infos et comment présenter un projet : www.bestofswissapps.ch/participer/conditions-de-participation

//Objectifs de «Best of Swiss Apps» :

«Best of Swiss Apps» a pour objectifs de promouvoir la transparence et les standards de qualité dans le secteur suisse des applications et de la téléphonie mobile, de diffuser et de présenter des concepts novateurs, enfin d'offrir des occasions attractives de réseautage. Le coeur de métier de «Best of Swiss Apps» est l'utilisation innovante et performante des technologies liées aux applications.

//Conditions de participation :

Sont admises à participer les applications qui

- ont été créées ces douze derniers mois (depuis juillet 2016) ;
- ou ont subi ces douze derniers mois une mise à jour complète (major update) ;
- ont été développées pour des clients suisses ou par des prestataires suisses ;
- ont été programmées pour au moins un des systèmes d'exploitation suivants : Apple iOS, Google Android et/ou Microsoft Windows Mobile et constituent un programme fermé sur lui-même (application).

//Dépôt des projets et clôture des inscriptions :

Les applications peuvent être déposées en ligne, via www.bestofswissapps.ch, dès à présent et jusqu'au 11 septembre 2017 au plus tard.

Pour toute information sur les catégories et les prix spéciaux, consulter s.v.p. notre site internet: <http://bestofswissapps.ch/am-best-of-swiss-apps-teilnehmen>

Calendrier :

11 septembre 2017: date limite de remise des projets

5 au 6 octobre 2017: délibérations du jury

6 au 10 novembre 2017: élection du «Master of Swiss Apps» par les lecteurs de Netzmedien

Mercredi 15 novembre 2017: Award-Night à la salle Aura, Zurich Paradeplatz

Web: www.bestofswissapps.ch

Contact:

Best of Swiss Web GmbH, Zurich

Internet www.bestofswissapps.ch

Contact presse, Martin J. Matt

E-mail presse@bestofswissapps.ch

No de tél. +41 61 312 45 81

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100055117/100803951> abgerufen werden.